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ÉCOLE SAINT-RÉDEMPTEUR 

39, rue Saint-Florent, Gatineau (Québec) J8X2Z8 Tél. 819-771-8478 
 

  
Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement (CÉ) tenue le 12 

novembre 2024   
 

  
  
Sont présents :      
                                                                          
Mathieu Saintonge  Président  
 Vice-président  
Arona Bathily Membre parent  
Somphane Souksanh  Membre parent  
Ronald Rojas Alvarez Membre parent 
Sophie Martin Membre du personnel enseignant  
Claudia Cloutier-Provencher  Membre du personnel enseignant 
Véronique Hamelin Membre du personnel enseignant 
Julie Mineault  Membre du personnel de soutien  
Noémie Lachapelle Membre du personnel du service de garde  
Gabrielle Leclerc Membre représentant de la communauté  
Sonia Belley  Directrice  
Martin Séguin Directeur adjoint 
Julie Lapratte  Secrétaire  

  
Sont absents : Mme Gabrielle Leclerc 

 
1. Ouverture et présences (quorum) 
Mme Sonia Belley fait l’ouverture du CÉ à 17h00. 

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour 
M. Mathieu Saintonge présente l’ordre du jour aux membres du CÉ. 
Il est proposé par Mme Véronique Hamelin et appuyé par Mme Somphane Souksanh 
d’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 15 octobre 
Mme Sonia Belley fait la lecture du procès-verbal de la rencontre du 15 octobre 2024. 
Il est proposé par M. Ronald Rojas Alvarez et appuyé par Mme Julie Mineault d’adopter le 
procès-verbal de la séance du 15 octobre tel que présenté. 

4. Suivis 
Mme Sonia Belley fait le suivi sur l’illumination du sapin et mentionne que le projet a été 
accepté. La compagnie doit venir bientôt pour l’installation des lumières. Elle mentionne 
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qu’une invitation sera envoyée aux parents, aux personnels ainsi qu’aux partenaires pour 
l’inauguration qui aura lieu le 25 novembre à 17h00, et qu’un chocolat chaud sera servi à la 
suite de l’événement. 

5. Période de questions du public 
Aucune question du public. 

6. Mots 

6.1 Direction 
Mme Sonia Belley mentionne que tout va bien dans l’école et qu’il y a une bonne 
dynamique. Elle mentionne que le code de vie sera remis en place dans le but de diminuer 
la violence. Mme Sonia explique que les activités qui ont eu lieu jusqu’à maintenant se sont 
bien déroulées et elle félicite tout le personnel. 
Mme Sonia Belley mentionne qu’à tous les mois un artiste francophone est présenté par les 
titulaires dans le but d’encourager les élèves à parler français. 
Mme Sophie Martin mentionne que le slogan de l’école Saint-Rédempteur est : « À Saint-
Rédempteur, le français nous tient à cœur. » 

6.2 Présidence 
M. Saintonge remercie les membres de leur présence ce soir. Il mentionne qu’il a participé 
à une rencontre de consultation publique de la ville de Gatineau, le PPU qui signifie : 
Programme du plan urbaniste qui indique le plan à suivre pour la ville de Hull pour les 
prochaines années. Il félicite pour le projet d’illumination du sapin de Noël. M. Saintonge 
veut également féliciter Mme Gabrielle Leclerc pour l’activité d’Halloween avec les enfants 
de l’Espoir qui a eu lieu dans le parc Dupuis. 

6.3 Service de garde 
Mme Noémie Lachapelle informe que la quantité d’élèves a augmenté depuis la dernière 
journée pédagogique. Elle mentionne que les enfants semblaient être contents de leur 
journée d’activités. 

6.4 Personnel de l’école 
Mme Véronique Hamelin mentionne qu’il y a eu une belle journée à Halloween et que les 
enfants des classes spécialisées étaient heureux. Elle mentionne qu’il y a un autre projet qui 
est en vue pour Noël. Mme Véronique informe également qu’il y aura une activité de 
cartes de Noël qui sera confectionnées par les élèves et qu’un petit cadeau sera ajouté à 
ce projet et que par la suite ils iront faire la distribution aux personnes âgées de la résidence 
de l’Île. 

6.5 Représentant de la communauté 
Mme Julie Mineault, remplaçant Mme Gabrielle Leclerc, mentionne que la préparation 
pour Noël est en cours. Elle mentionne qu’il y aura des paniers de Noël ainsi que le projet 
habit de neige. Elle mentionne qu’il y aura des frais de 20 $ pour les habits de neige. Mme 
Sonia informe qu’il y a beaucoup de dons qui sont offerts pour les paniers de Noël et que le 
tout sera distribué par les enfants de l’Espoir. 
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6.6 Représentant au comité de parents 
M. Arona Bathily mentionne qu’aucune rencontre n’a eu lieu en octobre. 

6.7 Représentant au comité EHDAA 
Mme Somphane Souksanh mentionne qu’aucune rencontre n’a eu lieu en octobre. 

6.8 OPP 
Mme Julie Mineault mentionne qu’une danse aura lieu bientôt et que le thème est : Bal 
costumé. Elle mentionne également que le matériel nécessaire pour cette activité est 
complet et fonctionnel. 

7. Discussions et informations 

7.1 Projet éducatif et plan d’action annuel 
Mme Sonia Belley mentionne que le tout est en marche comme discuté au point 6.1. Elle 
explique le fonctionnement des activités animées qui seront faites par les enseignants. 

7.2 Illumination du sapin de Noël 
Mme Sonia Belley informe que l’illumination du sapin aura lieu le 25 novembre comme 
mentionné au point 4. 

8. Décisions 

8.1 Rentrée progressive 2025-2026 
Mme Sonia Belley explique le fonctionnement de la rentrée progressive et le déroulement 
de cette semaine. 
Il est proposé par M. Ronald Rojas Alvarez et appuyé par M. Arona Bathily d’adopter la 
rentrée progressive pour l’année 2025-2026 telle que présentée. 

8.2 Location du gymnase 2024-2025 
Mme Sonia Belley présente l’horaire de la location du gymnase avec les partenariats. Elle 
explique le déroulement des locations. 
Il est proposé par Mme Sophie Martin et appuyé par Mme Somphane Souksanh d’adopter 
la location du gymnase telle que présentée. 

8.3 Semaine de relâche 2024-2025 
Mme Sonia Belley informe qu’un sondage sera envoyé aux parents à la fin novembre. Elle 
mentionne qu’il doit y avoir un minimum de 20 élèves pour que l’ouverture du service de 
garde ait lieu. 

9. Correspondance 
M. Mathieu Saintonge informe qu’il a reçu une correspondance de la part de la fédération 
des comités de parents. Il explique brièvement le formulaire. 

10. Prochaine rencontre 
Mme Sonia Belley mentionne que la prochaine rencontre aura lieu le 25 février 2025. 
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11. Varia 
M. Mathieu Saintonge demande l’explication du message que les parents ont reçu au sujet 
de la sécurité des élèves. Mme Sonia Belley explique que c’est vraiment pour la sécurité, 
car il y a beaucoup de parents qui montent sur les étages sans se présenter au secrétariat. 
Étant donné que l’entrée principale est loin de l’administration, Mme Julie Lapratte se rend 
à la porte le matin afin d’avoir un contrôle sur les entrées des parents, ainsi que sur les 
retards des élèves, car beaucoup d’enfants arrivent et montent directement en classe sans 
passer chercher leur billet de retard. 

12. Levée de l’assemblée 
La séance est levée à 17h49. 

 
 
M. Mathieu Saintonge       Mme Julie Lapratte            Mme Sonia Belley 
        Président                         Secrétaire                                Directrice 

  
   


